



## La Universidad de la Experiencia inicia un nuevo curso con 92 estudiantes en Ingenieros

La inauguración fue ayer y reunió también a los 35 de nuevo ingreso

TEL | BÉJAR

La Universidad de la Experiencia inició ayer en Béjar un nuevo curso académico con la participación de un total de 92 estudiantes, que aumentarán sus conocimientos en las aulas de la Escuela de Ingenieros perteneciente a la Universidad de Salamanca.

El acto inaugural tuvo lugar ayer en el salón de actos y reunió a los alumnos de cursos anteriores y, también, a los 35 estudiantes de nuevo ingreso.

Se trata de unos estudios des-

tinados a mayores de 55 años y ha logrado consolidar su oferta educativa con la crecimiento matriculación para este curso.

El acto contó con la presencia del vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, el director de la Escuela de Ingenieros, Esteban Sánchez y el director del Programa Interuniversitario de la Experiencia, José Manuel Muñoz.

El director de Ingenieros puso a disposición de los alumnos

las instalaciones de la Escuela de Ingenieros y el director del programa avanzó que el programa podría contar en un futuro con un convenio con el Ayuntamiento de la ciudad.

La presentación corrió a cargo del coordinador del programa, Ramón Hernández, y tras la intervención de los presentes, el acto continuó con una charla titulada "San-gaku: las matemáticas como ofrenda a los dioses", que corrió a cargo de vicerrector de Promoción.



Acto inaugural del programa de la Universidad de la Experiencia. | TEL